

Jahreshauptversammlung

Mühlenfreunde blicken zurück

Ennigerloh (gl). Die Mühlenfreunde laden Mitglieder und Freunde des Vereins für Sonntag, 13. März, ins Hotel Hubertus in Ennigerloh ein. Beginn der Jahreshauptversammlung ist um 17 Uhr. Auf der Tagesordnung steht unter anderem ein Rückblick auf ein ereignis- und erfolg-

reiches Mühlenjahr. Höhepunkte waren unter anderem das Festival der Jagdhornbläser des Kreises Warendorf und das Mühlenfest. Zudem sei die Mühle 2015 ein lebendiger Treff- und Begegnungspunkt in der Drubbelstadt gewesen, teilen die Mühlenfreunde mit, die schon jetzt den etwa 370

Vereinsmitgliedern für ihren Rückhalt und die finanzielle Unterstützung danken. Das große ehrenamtliche Engagement vieler Ennigerloher sei ein gutes Beispiel gelebten Miteinanders. Die Mühlenfreunde laden alle Ennigerloher ein, sich auch in diesem Jahr daran aktiv zu beteiligen.